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Protokoll über den öffentlichen Teil der Sitzung des Sozial-, Jugend- u. 

Sportausschusses 

_________________________________________________________ 
 

 
Sitzungsdatum: Donnerstag, den 25.01.2024 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende 17:45 Uhr 
Ort, Raum: St.-Pankratius-Haus, Alte Str. 2, 49176 Hilter - Borgloh  

 
Anwesend waren: 

Bürgermeister 
Herr Marc Schewski  

Ausschussvorsitzender 
Herr Michael Pohlmann  

Ausschussmitglieder 
Herr Matthias Flaßpöhler  
Frau Melanie Hilmes  
Frau Yacine Moldt  
Herr Lars Peters  
Frau Christiane Rottmann  
Herr Jan Sicars  

Ratsmitglieder 
Herr Justus Halbrügge als Vertreter für Frau Meyer zu Allendorf 
Herr Hubert Kavermann als Vertreter für Frau Berner 

von der Verwaltung 
Frau Birte Klostermann als beratendes Mitglied 
Herr Ulrich Rüter  
Herr Bastian Sommer  
Frau Nicole Wechelmann als Protokollführerin 
 
 
Entschuldigt fehlten: 

Ausschussmitglieder 
Frau Christina Berner  
Frau Lena Meyer zu Allendorf  
 

 
 
Tagesordnung: 
 
1   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Ta-

gesordnung sowie der Beschlussfähigkeit 

 

   
 2   Einwohnerfragestunde  
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 3   Haushaltsplanentwurf 2024  

   
 4   Mitteilungen der Jugendpflegerin und Bericht aus der Freiwilligenagentur  

   
 5   Mitteilungen und Anfragen  

   
 
zu 1 -- Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

der Tagesordnung sowie der Beschlussfähigkeit   
 

Ausschussvorsitzender Pohlmann eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße 
Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. Vor der Sitzung hatten die 
Ausschussmitglieder die Möglichkeit, die Kita Borgloh zu besichtigen.  
 

 
  

zu 2 -- Einwohnerfragestunde   
 

Es werden keine Anfragen vorgetragen.  
 
 
 

zu 3 -- Haushaltsplanentwurf 2024   
 

Herr Sommer erläutert die für den Fachausschuss relevanten Produkte im Haushaltspla-
nentwurf 2024. Die seinen Ausführungen zugrundeliegende Präsentation ist dem Tages-
ordnungspunkt beigefügt worden. 
 
Er berichtet noch zu dem nachgereichten Antrag des Reit- und Fahrvereins Borgloh und 
informiert, dass ein auf volle Hundert aufgerundeter Betrag von 1.400 € in den Haushalt 
eingestellt werden soll.  
 
Der Ausschuss fasst daraufhin folgenden Beschlussvorschlag: 
 
Die Mittel für einen Zuschuss zur Sanierung des Hallenbodens der Vereinsreithalle des 
RuF Borgloh in Höhe von 1.400,00 € werden im Haushalt 2024 zur Verfügung gestellt. 
 
 
   Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 8 
Nein:  

Enthaltung: 1 
 
 
Frau Rottmann hebt die finanzielle Unterstützung des Ehrenamts durch die Gemeinde 
Hilter a.T.W. hervor. Sie begrüßt, dass ein Fokus auf die Instandsetzung der Kinderspiel-
plätze gelegt wird und weist darauf hin, dass hierbei Kinderwünsche berücksichtigt wer-
den sollen.  
 
Herr Rüter erklärt, dass das "Grüne Klassenzimmer", für das ein Zuschuss in Höhe von 
5.000 € im Haushalt eingeplant ist, auf der Fläche zwischen der Grundschule Borgloh 
und dem Feuerwehrhaus Borgloh entstehen soll. Der Förderverein wird ebenfalls Mittel 
einbringen und sich um die Umsetzung kümmern. 
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Frau Hilmes ergänzt, dass hier u.a. Hochbeete, eine Blühwiese, Insektenhotels und eine 
Rückzugsmöglichkeit für die Schülerinnen und Schüler entstehen sollen. 
 
Die Ausschussmitglieder stimmen dem Haushaltsplanentwurf 2024 in der vorgestellten 
Form einhellig zu.  
 
 
 

zu 4 -- Mitteilungen der Jugendpflegerin und Bericht aus der Freiwilligenagen-
tur   
 

Der Bericht von Frau Klostermann ist dem Tagesordnungspunkt beigefügt worden. 
 
Frau Klostermann erklärt auf Nachfrage, dass aktuell bis zu 20 Kinder im Grundschulalter 
den Kinder- und Jugendtreff besuchen. 
 
Herr Peters und Frau Rottmann sprechen Frau Klostermann ihren Dank und ihre Aner-
kennung für die geleistete Arbeit aus. 
 
Herr Rüter berichtet, dass die Stelle in der Jugendpflege und Freiwilligenagentur auf 1,3 
Stellen aufgestockt werden soll. Frau Buchholz erhöht ihre Wochenarbeitszeit auf 20 
Stunden und wird zukünftig neben dem Familienservicebüro auch im Bereich der Ju-
gendpflege und der Freiwilligenagentur tätig sein. Hierüber sei bereits im Verwaltungs-
ausschuss beraten worden.  
 

 
  

zu 5 -- Mitteilungen und Anfragen   
 

Herr Rüter teilt mit, dass das Online-Anmeldeverfahren für die Kindertagesstätten am 
30.11.2023 abgeschlossen wurde. Zurzeit erfolgt in den Kitas die Vergabe der Plätze. Es 
könne nach heutigem Stand jedem Kind ein Krippen- oder Kindergartenplatz angeboten 
werden. Insgesamt seien zum 01.08.2024 noch 17 Kindergarten- und 10 Krippenplätze 
frei. Die Kindertagesstätten in Wellendorf und die KiTa Birkenlund sind zum 01.08.2024 
bereits voll belegt.  
 
 
  

 
 
 
 
gez. Michael Pohlmann gez. Nicole Wechelmann gez. Marc Schewski 
Vorsitzender  Protokollführerin  Bürgermeister 
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